
 

       

 

Gesinterte Diamant- und CBN- Werkzeuge 

 

 

  

Hierbei handelt es sich um besonders hochwertige Werkzeuge mit sehr langer Lebensdauer. Beim Sintern wird die 

Schleifkörnung zusammen mit Metallpulver unter Hitzeeinwirkung hart verpresst. Durch variieren der 

Bindungshärte und der Diamantkonzentration kann für fast jeden Hartstoff das richtige Werkzeug gebaut werden. 

 

Produktpalette: 

 Trennscheiben, Schleifer, Bohrer für Naturstein-, Edelstein-, Baumaterialien, Keramik-, Glas- und 

Hartmetallbearbeitung 

 Segmente und Pellets zum Feinschleifen und Läppen von Keramik, Glas und Metallen 

 Trenn- und Schleifscheiben für die Automotive-Industrie 

  

Sinterbound diamond- and CBN-tools 

This kind of tools are extra high graded referring long life and variability. 

While sintering the grain and metal powder will be pressed hardly together with the influence of heat. 

 

Due to the Variation of the hardness of the binder and the concentration of the abrasive, we are able to create the 

right tool of every purpose. 

Purposes of use: 

 cutting blades, grinders, drills for granite, gemstones, construction materials, ceramics, glass and thungsten 

carbide treatment 

 Segments and pellets for fine grinding and lapping ceramics and metals 

 Special cutting and grinding wheels for metal treatment in automotive industry 
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